

Wahlbeobachterdelegationen

berichten über die Wahlen vom 3. November 2002 in der Türkei



Am 3. November finden in der Türkei Wahlen statt. Auch diese Wahlen sind - wie auch in den vorherigen - überschattet von antidemokratischem Vorgehen gegen kurdische Parteien und Wähler.

Die HADEP und DEHAP haben zur Wahlbeobachtung aufgerufen. Diesem Aufruf folgend reisten auch aus Berlin zwei Delegationsgruppen nach Diyarbakir und Urfa.

Die Delegationsteilnehmer werden nun in einer öffentlichen Veranstaltung über die Ergebnisse ihrer Reise und den Verlauf der Wahlen berichten.



Termin: **Info:**

13. November 2002
19.00 Uhr
Haus der Demokratie
und Menschenrechte
Greifswalder Strasse 4,
10 405 Berlin

Kurdistan Informations-Zentrum e. V.
Kaiser-Friedrich-Str. 63
Postfach: 12 11 22
10605 Berlin
Tel/Fax. 030 - 32 76 40 23 / 25
E-mail: KurdistanIZ@aol.com